



Neuigkeiten der Oberzeller Franziskanerinnen und aus dem Haus Klara

Nur Mut!

Im Treppenhaus des Mutterhauses in Oberzell sind vier Frauenfiguren, die einen zeitlosen Wert verkörpern: die Kardinaltugenden Gerechtigkeit, Mäßigung, Tapferkeit und Klugheit. Sie sind neben den drei göttlichen Tugenden Glaube, Hoffnung und Liebe die Grundhaltungen, die ein gelingendes Leben ermöglichen sollen. Antonio Bossi hat die vier Figuren Mitte des 18. Jahrhunderts wunderschön aus Stuck gestaltet. In Oberzell sind sie mit den vier Elementen Feuer, Wasser, Erde und Luft als Stuckputten kombiniert. Für mich sind diese Tugenden und Elemente „Türöffner“, um mein Leben zu deuten, zu verstehen, zu vertiefen und in der Spur auf Gott zu halten.

In dieser Woche treffen sich in Prag Kirchenvertreter aus 39 europäischen Ländern – diese Europa-Etappe gilt als wichtiger Zwischenschritt der Welsynode. Als eine von 14 Delegierten aus Deutschland beteiligt sich Generaloberin Sr. Dr. Katharina Ganz digital an der Konferenz und berichtet uns täglich von ihren Eindrücken. Ich wünsche ihr und allen Beteiligten die Kraft und Anleitung dieser vier Kardinaltugenden. Das Ringen um den Fortschritt ist nicht leicht, aber es lohnt sich.

Antonia Werr ruft auch uns heute zu:

*„Nur Mut!
Vertrau auf Ihn.
Er führt.
Er leitet.
Nur Mut!“*



Herzlichst
Sr. Beatrix Barth
(Leiterin Haus Klara)



Sr. Katharina beim Europa-Treffen der Weltsynode in Prag

Als eine von 14 Delegierten aus Deutschland beteiligt sich Generaloberin Sr. Dr. Katharina Ganz vom 5. bis 9. Februar 2023 an der europäischen Vorbereitungskonferenz der Weltsynode in Prag. Papst Franziskus hat den weltweiten synodalen Prozess im Oktober 2021 in Rom ausgerufen. In mehreren Etappen sollen in allen Diözesen der Welt Gläubige und ihre Bischöfe beraten, was für die Zukunft der Kirche wichtig ist. Sr. Katharina wird uns in dieser Woche regelmäßig von ihren Eindrücken berichten.

Täglich Eindrücke von Sr.
Katharina



"Den eigenen Glauben glaubhaft leben und dennoch katholisch bleiben"

Antonia Werr, Gründerin der Oberzeller Franziskanerinnen, war eine bemerkenswerte Frau. Das wurde beim Gedenktag am 27. Januar mal wieder deutlich. Antonia Werr starb am 27. Januar 1868 – aus diesem Anlass feierten Schwestern, Mitarbeitende und Ehrenamtliche gemeinsam Gottesdienst und nutzten das anschließende Abendessen für Begegnungen. Generaloberin Sr. Dr. Katharina Ganz gab in ihrer Predigt einige Anregungen aus der Perspektive von Mutter Antonia an die Zuhörer*innen in der Klosterkirche weiter.

Zur Predigt von Sr. Katharina
(mit Video)



Haus Klara ist erneut EMAS-registriert

Das Thema Nachhaltigkeit bewegt viele Menschen. Im Haus Klara verstehen wir darunter, unsere Verantwortung wahrzunehmen gegenüber unseren Gästen und Partner*innen, unseren Mitarbeitenden und Gottes Schöpfung. Wir freuen uns, dass unser

Haus erneut nach dem Standard EMAS (nachhaltiges Umweltmanagementsystem) registriert wurde. Dr. Lukas Kagerbauer, stellvertretender Geschäftsleiter der IHK Mainfranken, überreichte die Urkunde für die erfolgreiche Re-Validierung an Hausleiterin Sr. Beatrix Barth. Das gesamte EMAS-Team feiert den Erfolg.

Mehr zu EMAS



Bevorstehende Angebote und Kurse

Ostern noch nichts vor?

Wie wäre es mit einer Auszeit im Kloster, es gibt zwei Angebote:

[Ostern im Haus Klara](#)

[Ostern im Konvent Magdala - für junge Frauen](#)

Oder mal im Kloster [TaiChiChih](#) mit Sr. Antonia Cooper aus den USA ausprobieren? Ganz neu sind auch die [Aikido-Meditation](#) oder der [Kunsttherapeutische Workshop](#). Werfen Sie einen Blick auf unser Kurs-Angebot. Sicher ist auch für Sie etwas dabei – wir freuen uns darauf, Sie im Kloster Oberzell begrüßen zu dürfen.

Zu den Veranstaltungen 2023





Oberzeller Franziskanerinnen

Oberzell 1, 97299 Zell am Main

www.oberzell.de

Verantwortlich für den Inhalt nach § 18 Abs. 2 MStV: Sr. Dr. Katharina Ganz

Datenschutzerklärung: www.oberzell.de/datenschutzerklärung

Impressum: www.oberzell.de/impressum

+++

Haus Klara

Oberzell 2, 97299 Zell

www.hausklara.de

Dieser Newsletter wurde an {{contact.EMAIL}} gesendet.

Wollen Sie diesen Newsletter in Zukunft nicht mehr erhalten, klicken Sie bitte auf Abmelden

[View in browser](#) | [Abmelden](#)

